



Quelles chaussettes choisir et porter en été ?

Les chaussettes adaptées aux chaussures de sécurité sont un des facteurs essentiels au confort et à la sécurité en été.

- En été, ou dans un environnement chaud, on privilégiera les matières qui sèchent rapidement (par exemple textile base polyester) qui évacuent la transpiration, permettant ainsi de garder les pieds au sec, et limitent les échauffements de pieds.

- **À éviter : Les chaussettes en coton !**

Pourquoi ? Celles-ci absorbent et retiennent l'humidité, accentuant ainsi l'effet de chaleur. Le temps de séchage est très long, et il augmente le risque d'ampoules.



L'utilisation de ce type de chaussettes est également recommandée dans les chaussures à membranes imper respirantes.

- Si vous êtes équipé de chaussures protégeant contre les charges électrostatiques (chaussure antistatique), la chaussette peut dégrader votre protection. Il existe des chaussettes qui ne modifient pas les propriétés antistatiques.
- Eviter de porter plusieurs paires de chaussettes superposées. Vous réduisez l'espace prévu pour votre pied
- Respectez les consignes d'entretien du fabricant de la chaussette

